

BONNES NOUVELLES DES FONTENELLES

Le bulletin de liaison officiel de la paroisse des Fontenelles

Chapelle Saint Joseph : 9 rue Edmond Dubuis - Nanterre
Église Sainte Marie : 30 avenue Félix-Faure - Nanterre

01 42 04 27 46
contact@paroissedesfontenelles.fr

FAIRE LE BILAN DE NOTRE ANNÉE AVEC LE SEIGNEUR ?

Par Érika GÉRIER, membre de l'EAP

Joyeux tumulte qu'est le mois de juin ! Après 10 mois, les activités personnelles et familiales se clôturent, transformant les agendas en casse-tête pour faire rentrer toutes les réunions de bilan, les spectacles de fin d'année, les préparations des plannings de l'an prochain, les fêtes durant lesquelles nous nous dirons au revoir et rendez-vous en septembre...

C'est aussi le cas dans notre vie pastorale : certains groupes réunissent leurs membres pour un temps fraternel avant la pause des deux mois d'été. En communauté, nous nous retrouverons dans quelques jours autour d'une messe de clôture de l'année paroissiale.

Tous ces moments festifs sont importants et sont autant d'occasions d'action de grâce pour ce qui est vécu ensemble.

Au milieu de cette effervescence, il peut être opportun de se questionner sur la manière de laisser de la place à l'intériorité et à la possibilité de faire le point sur notre vie spirituelle. Qu'avons-nous donc vécu au cours de cette année pastorale ?

Nous partageons de nombreux temps forts en paroisse, chacun étant une occasion de rencontrer Dieu, de nous laisser toucher et transformer par lui. Avons-nous gagné en intimité avec lui ? Une parole de l'Évangile a-t-elle résonné d'une manière particulière pour nous cette année ? Quel évènement nous a le plus touchés ? Que souhaitons-nous vivre à la reprise ?

Au terme de sa vie sur terre, Jésus lui-même a pris le temps de cette relecture et s'est adressé à Dieu en ces termes : « Je t'ai glorifié sur la terre en accomplissant l'œuvre que tu m'avais donnée à faire. Et maintenant, glorifie-moi auprès de toi, Père... » (Jn 17, 4-5)

Invoquons donc l'Esprit Saint, qu'il nous accompagne dans ce bilan nécessaire pour notre vie spirituelle.

Et que ce mois de juin soit l'occasion de rendre grâce pour l'œuvre du Seigneur dans notre vie mais aussi pour ce qu'il nous a permis d'accomplir pour sa gloire !

SOMMAIRE

Le service de l'accueil - Accueil : "créer un lien chaleureux" - L'été arrive et si nous faisons le bilan ? - L'application de prière "Prie en chemin" - Agenda

M'ENGAGER : Le service de l'accueil

L'accueil est un lieu où nous recevons des demandes très variées : intentions de messe, inscriptions pour préparer un mariage ou un baptême, horaires des messes et des confessions, entretien avec un prêtre, réservation d'une salle... Nous orientons les personnes, en fonction de leur demande, vers le service concerné ou vers notre secrétaire paroissiale. Nous invitons aussi à visiter notre site internet.

Accueillir, c'est savoir rediriger.

Nous accueillons des personnes qui souhaitent partager de bons moments, leurs soucis, parler tout simplement. Des personnes en détresse ont besoin de se confier sans être jugées, d'être écoutées, réconfortées. Nous essayons d'apaiser leur peine. Lorsqu'elles se sentent en confiance, nous pouvons leur proposer, si elles le souhaitent, de dire ensemble une prière ou de chanter avec une petite bougie. Souvent, leur sourire nous montre que cela leur a fait du bien. Nous leur rappelons qu'elles sont toujours les bienvenues dans la communauté.

Accueillir, c'est savoir écouter.

À Saint-Joseph, notre équipe est composée de quatre membres. Nous avons des permanences en matinée, de 10h à 12h, tous les jours sauf mercredi et dimanche. En cas d'absence ou de problème, nous essayons de nous remplacer les unes les autres.

Accueillir, c'est savoir s'organiser et s'entraider.

En résumé, accueillir en paroisse c'est être au service de TOUS les paroissiens, afin de répondre à leurs demandes... et toujours avec le sourire.

Cette belle mission vous tente ? Venez rejoindre notre belle équipe.

Horaires de l'accueil:

Saint Joseph : lundi, mardi, jeudi, vendredi et samedi - de 10h à 12h

Sainte Marie : samedi - de 10h à 12h



PARTAGER : "Créer un lien chaleureux"

Par Marlène FULCHER, membre de l'équipe d'accueil

Qu'est-ce qui t'a motivée à rejoindre l'équipe d'accueil ?

Le désir de servir et d'entretenir des liens chaleureux avec les personnes de tous horizons.

Qu'est-ce qui nourrit ta fidélité dans cette mission depuis si longtemps ?

Les sourires et les échanges. Accueillir avec le cœur et faire en sorte que chacun se sente le bienvenu.

Qu'est-ce que cela t'apporte ?

La joie de vivre des liens fraternels plus forts dans une église plus accueillante.

Quel mot caractérise le mieux cette mission ?

J'en choisirais deux : la bienveillance et la sincérité.

BIENVEILLANCE

-

SINCÉRITÉ



S'INTERROGER : LA QUESTION DU MOIS

L'ÉTÉ ARRIVE. ET SI NOUS FAISONS LE BILAN ?

Par Clotilde BROSSOLLET

Avant que l'été ne s'installe et avec lui l'air des vacances et du repos – pour ceux qui pourront en prendre –, profitons du mois de juin pour faire le bilan de ces mois que nous venons de vivre. Les bonnes résolutions sont souvent prises en janvier mais notre société s'organise tout de même en grande partie sur le cycle scolaire. C'est en septembre que l'organisation de nos vies quotidiennes se remodele, c'est en juin que nous fêtons la fin... Juin peut donc rimer avec « faire le point » ! Pour cela, nous pouvons nous inspirer de la méthode jésuite, celle de l'examen. Pensé par saint Ignace de Loyola, dans le cadre de ses Exercices spirituels, l'examen nous invite à « trouver Dieu en toutes choses », à reconnaître le mouvement de Dieu dans toutes les personnes et les événements de l'année écoulée. Il se vit comme un moment de prière : après une grande inspiration, je me mets en présence du Seigneur en demandant la lumière pour connaître Dieu et me connaître comme Dieu me voit. Puis, je peux réfléchir à l'aide de quelques questions. Chacun choisit son organisation : en une ou plusieurs fois, le temps consacré à chaque fois... Mais invariablement, chaque temps se termine par un temps d'action de grâce. Voici donc une liste de questions pour orienter ma réflexion :

- De quoi suis-je particulièrement reconnaissant cette année ?
- Quel événement m'a particulièrement marqué ?
- À quelles occasions ai-je pu faire preuve de courage ?
- À quelles occasions ai-je reçu soutien et amour ?
- À quelles occasions ai-je ressenti une véritable joie ?
- Qu'est-ce qui, cette année, m'a troublé ?
- Qu'est-ce qui m'a mis au défi ?
- Où et quand ai-je trouvé une occasion de me renouveler et de faire une pause ?
- Ai-je remarqué la présence de Dieu dans tout cela ?
- À la lumière de mon bilan, quelle est ma réponse au Dieu de ma vie ?
- En regardant vers l'avenir, les mois d'été et l'année qui s'ouvre en septembre, qu'est-ce qui me vient à l'esprit ?
- Avec quel esprit est-ce que je veux entrer dans les prochains mois ?

S'INSPIRER : L'application de prière "Prie en chemin"

Avant l'été qui arrive et les vacances qui vont pointer le bout de leur nez, il est temps de bien ancrer notre prière de chaque jour dans notre vie avant que la régularité du quotidien vole en éclat avec le temps des vacances. Voici donc une application de prière du jour qui invite à prier en marchant mais aussi en étant à genoux ! Chaque jour, un temps de louange avec des chants très variés, une lecture de l'Évangile, du psaume ou de la lecture du jour et un temps de méditation selon la pédagogie jésuite.

prie
en chemin

Cliquez sur l'image ou scannez le QR code



Prions ensemble
avec nos frères et sœurs



Prions pour les enfants qui vont recevoir
la première des communions : Enzo,
Sibylle, John, Emmanuel, Léana,
Benjamin, Alice, Kaïs, Alvyn, Nolan

S'INFORMER : Quelques rendez-vous en paroisse et dans le diocèse

Date	Évènement	Lieu
3 juin	Rencontre fraternelle "Je crois, je crois" - 20h30-22h00	Saint-Joseph
8 juin	Messe de Pentecôte - 10h30	Saint-Joseph Sainte-Marie
14 juin	Session de travail de l'EAP	ND de l'Ouye
14 juin	Rencontre du groupe 18-30	Saint-Joseph
14 juin	Concert du Choeur Les Goûts réunis - 18h30	Sainte-Marie
15 juin	Premières communions - Messe à 10h30	Sainte-Marie
17 juin	Réunion du Conseil économique	Sainte-Marie
21-22 juin	Week-end des servants d'autel et des servantes d'assemblée	Sainte-Marie
21 juin	Ordination presbytérale - 10h	Cathédrale
22 juin	Messe unique - 10h30 suivie d'un déjeuner paroissial	Sainte-Marie
28 juin	Journée de clôture de l'année de catéchisme	Sainte-Marie

REMERCIEMENTS AU PÈRE GÉRARD DJÉKONBÉ

Après 3 années passées aux Fontnelles, le Père Gérard Djékonbé nous quittera en août pour reprendre ses aventures pastorales tchadiennes.

Nous rendons grâce pour sa disponibilité au service de notre paroisse, sa bonne humeur et l'attention qu'il porte à chacun et chacune.

Pour le remercier de vive voix et lui souhaiter le meilleur pour la suite de son ministère, nous vous invitons à la messe unique de fin d'année qui sera célébrée dimanche 22 juin à 10h30 à Sainte-Marie des Fontnelles.

Vous pouvez également participer à son cadeau de départ en faisant un don sur Helloasso (lien bientôt disponible), à la sortie des prochaines messes ou à l'accueil.